

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

212

Wien, am 25. Juli 1933.

Erwerbung moderner Kunstwerke heimischer Künstler durch die Gemeinde Wien.

Der neue Beirat der Gemeinde Wien zur Förderung der Gegenwartskunst hat seine Tätigkeit aufgenommen und in einer Reihe von Sitzungen folgende Bilder und Plastiken der Gemeinde Wien zur Erwerbung empfohlen:

Franz Elsner: "Landschaft", Ferdinand Kitt: "Mutter und Kind", Reinhold L. Krassnig: "Stilleben", Bruno Lauterbach: "Steyrtal bei Hinderstoder", Rudolf Böttger: "Cafeterrasse in Kiel", Alfred Gerstenbrand: Bildnis der Burgschauspielerin Senders, Hans Ruzicka-Lautenschläger: "Landshaft", Carry Hauser: "Frauenkopf", Ernst August Mandelsohn: "Industrielandchaft", Villen im Schnee, Fritz Schwarz-Waldegg: "Alte Kahlenbergerstrasse", Theodor Klotz-Dürrenbach: "Herrenbildnis", Karl Sterrer: "Zwei Akte", Dr. Robert Payer-Gartegen: "Selbstportrait", Louis Pregartbauer: "Frankenfels", "Bei Frankenfels", Herbert Böckl: "Liegender weiblicher Akt", Josef Heu: "Meine Mutter" (Stein), Heinrich Karl Schözl: "Bildnis Zelezny" (Marmor), Otto Hofner: "Kopf" (Marmor), Anton Endstorfer: "Pan" (Holz), Fritz Zerritsch: "Landschaft" und Aloys Hänisch: "Der alte Naschmarkt". Der Gemeinderatsausschuss für allgemeine Verwaltungsangelegenheiten hat in seiner letzten Sitzung den Ankauf dieser Kunstwerke beschlossen, deren Preis insgesamt rund 30.000 Schilling beträgt. Die angekauften Kunstwerke sind der Direktion der städtischen Sammlungen übergeben worden.

Erste Bäderfahrt ins Blaue.

Die städtische Bäderverwaltung veranstaltete am letzten Samstag die erste Bäderfahrt ins Blaue. Zu dieser Fahrt hatten sich zahlreiche Teilnehmer angemeldet. Die Gäste wurden mit Kraftwagen von der Oper, wo die Zusammenkunft war, zunächst in das Schwimm-, Sonnen- und Luftbad "Theresienbad" in Meidling geführt, dann in das Schwimm-, Sonnen- und Luftbad "Kongressbad", ^{dann} in das Schwimm-, Sonnen- und Luftbad "Hohe Warte" und fuhren zuletzt in das herrlich gelegene Schwimm-, Sonnen- und Luftbad "Krapfenwaldl", wo sie drei Stunden Aufenthalt nahmen und badeten. Die Fahrtteilnehmer wurden dann wieder zur Oper zurückgebracht; sie sprachen sich über das Gesehene und Gebotene in äusserst anerkennenden Worten aus.

Die zweite Bäderfahrt ins Blaue findet am Samstag, den 5. August statt.

Übermorgen, Donnerstag, wieder Platzkonzert vor dem Rathaus.

Das nächste Platzkonzert vor dem Rathaus, findet übermorgen, Donnerstag, statt. Das Konzert dauert von 17 bis 19 Uhr und ist für jedermann frei zugänglich.

Ein Dr. Bianca Bienenfeld-Denkmal auf dem Albertplatz.

Das Dr. Bianca Bienenfeld-Komitee hat an die Gemeinde Wien das Ersuchen gerichtet, die Aufstellung eines von Professor Dr. Oskar Strnad und Bildhauer Ehrlich geschaffenen Dr. Bianca Bienenfeld-Denkmal zu genehmigen. Die Gemeinde hat diesem Ersuchen stattgegeben und zur Aufstellung des Denkmals die Grünanlage am Albertplatz in der Josefstadt gewidmet. Frau Dr. Bianca Bienenfeld hat sich durch Herausgabe einer Reihe wertvoller wissenschaftlicher Arbeiten einen Namen gemacht.